

Fecha: 14-06-2025  
Medio: El Sur  
Supl. : El Sur  
Tipo: Cartas  
Título: Crisis de salud

Pág. : 2  
Cm2: 73,3  
VPE: \$ 176.357

Tiraje: 10.000  
Lectoría: 30.000  
Favorabilidad:  No Definida

mos la atención? La respuesta parece ser la falta de planificación y lenta adopción de tecnologías que ya existen, que han probado su eficacia en otros países y que, sin embargo, siguen siendo vistas aquí como accesorios opcionales. ¿Y si el problema no fuera solo la falta de personal o recursos, sino la manera en que organizamos lo que tenemos?

JESSICA POLANCO

## Crisis de salud

Cada invierno, el sistema de salud chileno se enfrenta a una crisis que ya parece parte del paisaje: salas de espera desbordadas, pacientes que esperan horas por atención y equipos médicos que trabajan al límite de su capacidad. Lo que antes se pensaba como una excepción estacional hoy parece una constante que evidencia un problema estructural: la falta de herramientas para gestionar eficientemente la demanda. Este año no fue la excepción, pero llegó antes de lo previsto. Segundo datos recopilados entre febrero y mayo, la demanda en servicios de urgencia aumentó un 62%. Un alza directamente relacionada con la circulación de virus respiratorios que, golpean con más fuerza a los adultos mayores. ¿Por qué seguimos enfrentando esta sobrecarga año tras año sin modificar la forma en que gestiona-